## "Die Uhren des Herrn Paas"

Kunstprojekt aus dem Jahre 2005 der Klasse 9b und Frau Tara

Die vier Uhren im Atrium des Albert-Martmöller-Gymnasiums zeigen die Uhrzeit in vier verschiedenen Zeitzonen und die zeitliche Differenz zu unserer Zeitzone.



Jede Uhr bekam von uns ein individuelles Hintergrundbild, welches die Zeitzone und ein dazugehöriges Merkmal der Region künstlerisch darstellt.

Die ersten beiden Uhren stehen für die amerikanischen Städte San Francisco, dargestellt durch die Golden Gate Bridge, und New York mit der Freiheitsstatue.



Die zweite Uhr von rechts zeigt den Moskauer Kreml. Die rechte Uhr ist in das Sydney Opera House eingebettet.



